
 

Al Sindaco del Comune di Ponza 

Francesco Ambrosino 

 

Complimenti alle Amministrazioni che si sono susseguite negli ultimi anni, che hanno 

permesso ad Acqualatina di mettere piede a Ponza! 

Considerato che sono ormai molti anni che si parla della questione dissalatore a Cala 

dell'Acqua, mi piacerebbe sapere come hanno votato, nei Consigli Comunali, i nostri 

rappresentanti riguardo l'istallazione del dissalatore proprio in quella zona. 

Mi piacerebbe sapere in quanti consigli Comunali è stato messo all'ordine del giorno 

l'argomento “Dissalatore a Cala dell'Acqua”. 

Mi piacerebbe sapere se c'è una delibera di Consiglio o una determina, scaturita da 

una discussione, che prevede l'istallazione del dissalatore a Cala dell'Acqua. 

 

Mi piacerebbe sapere se l'attuale amministrazione sta pensando di mettere all'ordine 

del giorno di un Consiglio Comunale, la possibilità di individuare un'altra area dove 

istallare il dissalatore, visto che l'attuale Sindaco, dopo essere stato eletto, in un 

incontro pubblico al ristorante Da Angelino, lo aveva promesso. 

La preoccupazione di noi abitanti di Le Forna, non è salvare la prossima stagione 

estiva, ma tutte le future stagioni estive, ed evitare che il Comparto 13 (ex miniera), 

diventi una zona industriale. 

Cosa ha in mente l'attuale Amministrazione in merito al Comparto 13 stralciato 

dal piano regolatore?  

 

Fermo restante che il Consiglio Comunale è l’unico organo deputato per tale 

dibattito, non si capisce perché il “Tavolo Tecnico” per questa discussione debba 

essere fatto a Latina.  

Noi riteniamo che sia Ponza il luogo deputato, perché siamo noi la parte lesa e non 

Latina, sede di Acqualatina. 

Questi e altri argomenti che a noi premono, vorremmo discuterli con il sindaco 

ed i suoi consiglieri in un incontro pubblico, al ristorante Angelino quanto prima. 

 

Ponza, 10 aprile 2023 

 

Il Presidente del Comitato Samip 2012 

ing. Aprea Aniello 


